

Bonjour!

Mon nom est Denis Lizotte et je demeure a Malartic depuis 50 ans.

Dès mon jeune age j'étais fier et aimais demeurer a Malartic,

J'y ai rencontré ma femme avec qui ns avons eu deux enfants dont l'un demeure encore à Malartic.

Nous avons acheté notre maison sur la rue Lasalle qui était un coin bien tranquille.

Depuis l'arrivée de la minière les inconvenients ont commencés comme le bruit, poussière et la plus grande quantité de véhicule sur ma rue.

Au fil des années ont s'est mis a faire des sautages qui occasionnent des nuisances a ma santé car je suis asthmatique contolé depuis 34 ans et depuis l'augmentation de poussiere je dois prendre mes médicaments beaucoup plus souvent.

Sans compter les bris de la maison comme la fondation qui s'est fissuré lors d'un sautage.

J'ai fait venir les représentants de la mine pour me faire dire que ce ne sont pas eux qui ont causer ce bris mais bien le vehicule qui deblaie les rues en hiver.

Ils ont casser mon solage.

Comme bien d'autres résident nous ne sommes pas écouter car ce sont eux qui ont le pouvoir, donc avant d'autoriser une extension de la mine le gouvernement devrait exiger d'avoir une zone tampon pour protéger les résidents qui sont impactés par la minière et ainsi les relocaliser ou acheter leurs demeures au prix de la reconstruction.

Merci de votre attention.